

Fecha: 27-01-2026  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Ñuble tiene todos sus incendios controlados pero extremen medidas por nueva ola de calor

Pág. : 4  
 Cm2: 686,8  
 VPE: \$ 684.015

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 3.500  
 Sin Datos  
 No Definida



Los incendios están controlados y que permanecen brigadas en terreno, enfocadas en realizar labores de vigilancia.

Iló que ya se alcanza "un 95% de las FIBE realizadas, lo que ha permitido avanzar tanto en la entrega de los kit de emergencia como en las primeras viviendas. A la fecha, hay 28 viviendas de emergencia instaladas; algunas ya están siendo habitadas y otras se encuentran finalizando las conexiones de agua y electricidad.

#### Faena cero suspendida

Desde el Ejército de Chile también hicieron un balance del trabajo hecho hasta ahora, manteniendo un despliegue activo en la región, enfocado en la remoción de escombros, apoyo logístico y seguridad, en el marco de la etapa de recuperación tras los incendios.

Bajo ese contexto, el general Carlos Urrutia, jefe de Defensa Nacional en Ñuble, informó que se levantó la medida de "Faena cero" para este lunes y martes.

"Esto no significa que se suspendan las recomendaciones del Ministerio", agregó Urrutia, explicando que "a partir del miércoles vuelve a regir la faena cero, decisión que será evaluada de acuerdo con los informes de los organismos técnicos".

La medida comenzó a regir la semana pasada, obligando a suspender faenas agrícolas y forestales entre las 12.00 y las 18.00, horas peak de temperaturas.

#### Nueva ola de calor

Pero tal como lo mencionó el general, la medida comenzará a regir nuevamente a partir de este miércoles, porque los termómetros subirán hasta los 36 grados Celsius en algunas comunas de la región.

"Esto implica que volveremos a enfrentar calor extremo en toda la Región de Ñuble. Esta situación requiere la colaboración y responsabilidad de todas las personas", explicó la directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián, quien llegó a Ñuble durante este lunes.

"Los organismos del Estado estamos trabajando, monitoreando y continuaremos atendiendo la emergencia. Para eso necesitamos concentrar los esfuerzos en la recuperación y no tener que enfrentar nuevas situaciones de emergencia originadas por conductas negligentes y, en los casos más graves, intencionales", sostuvo la autoridad.

En ese sentido, hizo un llamado a "no exponerse innecesariamente a las altas temperaturas. Sabemos que estamos en período estival, con personas de vacaciones y realizando actividades al aire libre, pero es fundamental cuidarse frente a este calor extremo".

"Por sobre todo, el llamado es a evitar absolutamente el uso del fuego durante estos días, desde miércoles a viernes. No necesitamos nuevos focos de incendio. Ya hemos visto el daño que provocan estas situaciones, con cientos de familias que han perdido todo producto de conductas negligentes en el uso del fuego", cerró Cebrián.

Según el aviso meteorológico emitido el reciente domingo, la condición sinóptica corresponde a una dorsal en altura, fenómeno que favorecerá el aumento sostenido de las temperaturas en gran parte de la zona centro sur del país, incluyendo

REGIÓN DE ÑUBLE LEVANTÓ LA ALERTA ROJA

# Ñuble tiene todos sus incendios controlados pero extremen medidas por nueva ola de calor

**En cinco comunas ya están instaladas las viviendas de emergencia.** A partir de este miércoles los termómetros subirán hasta los 36 grados Celsius en algunas comunas de la región.

DIEGO CHACANA  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**L**a Región de Ñuble levantó la Alerta Roja por incendios forestales simultáneos, luego de que los focos de mayor complejidad quedaran controlados. Se trata de los incendios San Lorenzo y Montenegro, en la comuna de Quillón, y Perales-Biobío, en Ránquil, que concentraron los mayores esfuerzos de combate durante las últimas semanas.

Desde la Delegación Presidencial de Ñuble se confirmó que los incendios están controlados y que permanecen brigadas en terreno,

enfocadas en realizar labores de vigilancia.

Con este escenario, la región entra formalmente en la etapa de recuperación. Ya comenzó la entrega de ayuda temprana durante este fin de semana, con más de 600 kit de alimentos, aseo domiciliario e higiénico personal distribuidos a familias afectadas en las siete comunas con más daños.

Así lo informó el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, quien sostuvo que en cinco comunas ya están instaladas las viviendas de emergencia.

"Esperamos que durante esta semana se complete el proceso en Portezuelo y Trehuaco. En estos dos



Esperamos que durante esta semana se complete el proceso de instalación de viviendas en Portezuelo y Trehuaco"

**RODRIGO GARCÍA**  
 DELEGADO PRESIDENCIAL

comunas el control del incendio se extendió por más tiempo, por lo que las fichas FIBE se iniciaron posteriormente", sostuvo García.

Respecto a las fichas, García deta-